

Sergent-chef Régis Lefeuvre



Jeune mécanicien spécialisé dans les systèmes et matériels électroniques de bord, le sergent-chef Régis Lefeuvre est né le 20 janvier 1990 à Nogent-sur-Marne (94).

Il intègre l'armée de l'air le 28 novembre 2011. Après deux ans de formation à l'école des sous-officiers de l'armée de l'air de Rochefort, au cours desquelles il est successivement promu caporal, caporal-chef puis sergent, il est affecté le 16 juillet 2013 à Nancy, au sein de l'escadron de soutien technique aéronautique 2E003 « Malzéville ».

Dès son arrivée dans l'atelier avionique, ce jeune équipier suit son instruction avec motivation, application et assiduité. Rigoureux et curieux, il fait preuve d'une bonne progression dans l'apprentissage de l'avionique du Mirage 2000D. Volontaire et disponible, il s'intègre progressivement au service en suivant scrupuleusement les conseils qui lui ont été dispensés.

Le 26 janvier 2015, il est promu sergent-chef. Il se voit nommé Chevalier dans l'Ordre national de la Légion d'Honneur et se voit décerner la médaille de l'aéronautique et une citation sans croix à l'ordre de l'armée aérienne comportant l'attribution de la médaille d'or de la défense nationale avec palme de bronze.

Le sergent-chef Lefeuvre était célibataire et n'avait pas enfant.

Âgé de 25 ans, il est mort dans l'accomplissement de sa mission au service de la Nation.

L'armée de l'air partage la douleur de sa famille et de ses frères d'armes.